
	

	
	
	
	
	
	
	
 
 
Anfrage Mittelabruf Förderprogramm Digitalisierung der Schulen 

Sehr geehrter Herr Tolkemitt,  

wie gestaltet sich in unserer Stadt der bisherige Mittelabruf aus den zur Verfügung 
stehenden Förderprogrammen zur Digitalisierung unserer Schulen?  Wir bitten um  
Aufschlüsselung nach den folgenden Programmen: 
 

1. Digitalpakt Schule (Förderprogramm des Bundes zur Förderung der 
digitalen Bildungsinfrastruktur) 

2. Zusatzvereinbarung zum Digitalpakt Schule mit 
Sofortausstattungsprogramm von Bund und Land zur Beschaffung von 
Leihgeräten für Schülerinnen und Schülern 

3. NRW-Landesförderprogramm zur Beschaffung dienstlicher digitaler 
Endgeräte für alle Lehrerinnen und Lehrer an öffentlichen Schulen und 
Ersatzschulen. 

 
Welche Vorbereitungen seitens der Verwaltung wurden getroffen und welche 
Konzepte liegen vor, um die Mittel des Digitalpakts Schule passgenau an unseren 
Schulen einzusetzen? 
 
Wann rechnen Sie mit dem Maßnahmenbeginn und der abschließenden Umsetzung 
der Maßnahmen aus dem Digitalpakt Schule? 
 
Wie profitieren unsere Schülerinnen und Schüler von der Förderung durch das 
Sofortausstattungsprogramm mit Geräten zur Ausleihe? 
 
Das Land NRW stattet als erstes Bundesland alle Lehrkräfte mit digitalen Endgeräten 
aus. Wie viele unserer Lehrkräfte sind inzwischen mit dienstlichen digitalen 
Endgeräten ausgestattet? Wenn die Anschaffung noch nicht erfolgt ist: Wann ist mit 
der Ausstattung der Lehrkräfte zu rechnen? 
 
Wir bitten um schriftliche Beantwortung unserer Anfrage. Vielen Dank! 
 
Freundliche Grüße 

FDP-Fraktion Bad Salzuflen 
 
Monika Frodermann  
Fraktionsgeschäftsführerin 
 
Kopie: CDU, SPD, Bündnis90/Grüne/Freie Wähler, AfD, Dr. Johann Malcher,  
Herr, Preuss, Herr Senz 
 

An den Bürgermeister der 
Stadt Bad Salzuflen 
Herrn Dirk Tolkemitt  
 
32105 Bad Salzuflen  
 

Ab 01.01.2019 neue Adresse:  
Benzstraße 6 
32108 Bad Salzuflen 
 
Bad Salzuflen, 24.11.2020 


